



El General Comandante Militar  
de Baleares

Palma de Mallorca

Palma de Mallorca 16 Octubre de 1933.

Sr. Don Arturo Cebrián.

Mi querido amigo:

A mi regreso de la Península recibí tu cariñosa y grata carta escrita al hacerte cargo de tu nuevo destino, la que tardo un poco en contestar por haber estado bastante ocupado con motivo de las Escuelas Prácticas de esta guarnición y mi reciente visita a Mahón donde estuve ocho días y acabo de regresar.

Agradezco mucho las frases cariñosas que en la tuya me dedicas motivadas sin duda alguna, por tu buena amistad.

Por mi parte sentí en extremo tu marcha pues pierde Mahón y el Regimiento 39 un Jefe modelo, que supo en época difícil, mantenerlo en excelente estado de disciplina e instrucción y además hacerse querer y respetar de todos.

En mi último viaje a Menorca pude apreciar el gratísimo recuerdo que dejaste en la guarnición y muy especialmente en los Jefes y Oficiales de tu anti-

guo Cuerpo.

Las Escuelas Prácticas resultaron muy bien resaltando el buen espíritu de todos. En Menorca presencie un ejercicio de defensiva ejecutado por el Regimiento Infantería, Ingenieros y un Grupo supuesto de Artillería habiéndose realizado con bastante perfección.

Ya sabes, amigo Gebrián, que te deseo, cual mereces, todo género de satisfacción en tu nuevo mando y que siempre puedes contar con tu buen amigo y compañero que te quiere y abraza.

D. Orave